



La campagne en ville

VAUD L'agriculture sera prochainement doublement à la fête sur le sol cantonal.

Un siècle pour la Chambre vaudoise d'agriculture et 25 ans pour Prométerre, l'Association vaudoise de promotion des métiers de la terre: le monde paysan vaudois vit une année forte, marquée par un double anniversaire. Pour l'occasion, la première des deux entités a mis sur pied un programme d'envergure qui amènera la campagne en pleine ville de Lausanne durant près d'une

année, à compter de cet automne.

La teneur de ces festivités d'envergure, véritable pont entre univers rural et urbain, sera dévoilée à la fin septembre, en présence du conseiller d'État Philippe Leuba, en charge de l'Économie et du Sport sur le plan cantonal, et de Natacha Litzistorf, municipale lausannoise du logement, de l'environnement et de l'architecture.

• Com.



La teneur de la fête sera dévoilée à la fin du mois. DR